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ANFRAGE 

der Abgeordneten Hietl 

un.d Genossen 

an den Bundesminister für LanC:~und Forstwirtschaft 

betreffend Lieferung von 14 Waggons a 20.000 I ungarisch.an 

Weins 

Am 12. Dezember 1977 standen am Bahnhof Gedersdor:f/Krems 

14 Waggons a 20 0 000 I ungarischen"Weines " Die Weinbauern

schaft zeigte sich darüber sehr empört, da ohnedies ge

nügend inländischer 'fein in bester Qualität vorhanden 1st o 

Am 13. Dezemb~r 1977 erklärte der Bundesminister. für 

Land- und Forstwirtschaft in einem Gespräch mit dem 

Erstunterzeichner, diesem dar'über Informationen zukommen 

zu lassen, um welchen Transport es sich hiebe! handle und 

welches Kontingent damit betroffen sei. 

Da biS heute keinerlei Mitteilungen erfolgten, richten die 

unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister f'ür 

Land- und Forstwirtschaft folgende 

Anfrage: 

1) F'iir wen liaren die 14 Waggons a 20 0 000 I ungarischen 

Weins bestimmt, die am 12 0 Dezember 1977 im Balulllof' 

Gedersdorf/Kl.'ems standen? 

2) Wurde diese Menge l{ein im Rahmen der genehmigten 

Gl.obalmenge :für das Jahr 1977 nach Österreich geliefert ? 

3) Wenn ja, lrurde dafür eine Ware aus österreich als Kom

pensation nach Unga.rn geli.ofert ? 
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4}Wenn nein, unter welchen Voraussetzungen wurde diese 

Menge Wein von 280.000 I nach Österreich importiert? 
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